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苗栗縣竹南鎮民代表會第 22屆第 2次臨時會會議事日程表 

日   期 星期 會 議 事 項 備 註 

3月 13日 一 
一、 代表報到 

二、 預備會議 

 

3月 14日 二 
一、討論提案  

二、臨時動議 
第 1次會議 

3月 15日 三 下鄉考察 第 2次會議 

備    註  
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甲預備會議 

時間：中華民國112年3月13日上午十時起。 

地點：本會三樓議事堂。 

出席：何秀綿、李城、連清萬、許崇傑、陳幸義、陳永明、陳奕臻、陳幸義、  

林武宗、林進明、林家渝、陳嘉榮、邱進旺、陳文鋒，本會秘書楊清良。 

主席：何秀綿 

記錄：林宏寬 

會議事項：本日預備會議代表簽名報到，無開會。 
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乙大會 

第一次會議 

一、時間：中華民國 112年 3月 14日上午十時起。 

二、地點：本會三樓議事堂。 

三、出席：何秀綿、李城、連清萬、許崇傑、陳幸義、陳永明、陳奕臻、陳幸 

義、林武宗、林進明、林家渝、陳嘉榮、邱進旺、陳文鋒，本會秘

書楊清良。 

四、列席：鎮長方進興、主秘劉榮清、民政課長王國雄、財政課長李宜玫、建

設課長施宏達、社會課長劉耘圻、主計主任吳鳳媛、人事主任賴秀

芸、政風主任丁娃、清潔隊長鍾興萬、農業課長劉家威、托兒所陳

雯甄、圖書館管理員吳俐蓁、行政室主任汪昶佑、市場管理所所長

曾欣瑜、路燈管理所所長王洪章、殯葬管理所所長林宏仁、本會秘

書楊清良。 

主席：何秀綿。 

記錄：林宏寬。 

秘書報告：竹南鎮民代表會第 22 屆第 2 次臨時會，出席代表已達到法定人數，

請主席宣佈開會。 

主席報告：依據秘書報告出席代表已逹法定額數，現在開始開會。 

 

秘書報告：本日議程討論提案，代表提案 

第 1號案 類別：殯葬管理所 提案人：林代表進明 附屬人：陳嘉榮代表 林武宗

代表 

案由: 建請修正本鎮殯葬設施使用管理自治條例第 l7 條條文，避免造成 

民怨，以符鎮民期望。 

請提案人說明： 

林代表進明： 

一、依本鎮殯葬設施使用管理自治條例第 17 條第 3 款規定，申請人為本鎮鎮民

且設籍累計滿三十年以上，購買亡者為其配偶或直系血親者，依收費標準

繳納費用，未符合者五倍收取規費。 

二、次查頭份市殯葬管理自治條例(111年 7 月 12日修正）第 54條第 5款規定，

申請人現設籍於本市且已連續二年以上，其配偶、直系血親…，得比照市

民之規定辦理；非市民使用本堂設施，使用費以五倍計收。 

三、本鎮鎮民如欲購買配偶、直系血親塔位，則需設籍累計滿三十年以上，方

能依收費標準，未符合者以五倍收取規費，此設籍年限與他鄉鎮相比實不

符民意，造成諸多民怨。 
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四、請貴所研議後修正條文送本會審議辦理。 

 

綜合議決： 

何主席秀綿：請公所研議辦理。 

 

秘書報告：接下來討論第二號案 類別：建設 提案人：連清萬代表 附屬人： 

          何主席、李副主席 

案由：建請公所於本鎮公義里公義社區運動公園周邊設置運動器材，讓社區鄉

親使用。 

理由：透過社區公園體健設施，鼓勵長者走出戶外，養成運動習慣達到預防及

延緩失能目的。 

綜合議決： 

何主席秀綿：請公所會勘後研議辦理。 

 

秘書報告：接下來討論第三號案 類別：建設 提案人：連清萬代表 附屬人： 

          何主席、李副主席 

案由:建請公所於本鎮大埔里公義科專二路規劃單側停車標線。 

說明: 為維持道路交通順暢及考量停車需求，建議公所將科專二路（科專七路以

南路段）納入規劃。 

議決:請公所會勘後研議辦理。 

 

秘書報告：接下來討論第四號案 類別：公園路燈 提案人：林家渝代表 附屬人： 

          陳奕臻、陳嘉榮代表案人 

案由：建請加強改善崎頂里北戶景觀台樓梯步道、涼亭椅、牆面及護欄公有設

施，以提升本鎮觀光景點之品質。 

理由： 

一、 因該處為觀光景點且護欄及牆面塗鴉老舊、樓梯破損及砂石填補區不平，

易造成行人跌倒，有影響公共安全之虞，請公所重新規劃設計美觀實用及

安全的觀景環境。 

二、 近期疫情疫情趨緩，觀光人潮逐漸增溫，為使竹南邁入人文景觀之城市，

建請納入本年度預算於經費許可範圍內，儘速改善完成。 

綜合討論議決：照案通過。 

 

秘書報告：接下來討論第五號案 類別：公園路燈 提案人：林家渝代表 附屬人： 

          邱進旺、林進明代表 
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案由：建請於大埔科專 2路、科專 5路、科專 6路、大埔 6街旁的親子公園設施

更新乙案。 

理由：大埔特定區科專 2路、科專 5路、科專 6路、大埔 6街旁的親子公園設施

已舊且無多樣性周遭空間閒置，請參考頭份市公所於大埔特定區科專路

之親子公園，重新設置多樣且安全的親子公園環境。 

綜合議決：照案通過 

 

秘書報告：接下來討論第六號案 類別：建設 提案人：林家渝代表 附屬人： 

          林進明、陳嘉榮代表 

綜合議決：照案通過 

案由：建請於大埔特定區科專 5路、大埔 3街路邊停車格設置乙案。 

理由：因此處人口密集停車位不足，該路段行人步道及綠植區可否縮減或內縮，

讓路邊有多出空間畫製停車格，以解決停車問題。 

綜合議決：照案通過 

 

秘書報告：接下來討論第七號案 類別：建設 提案人：陳奕臻代表 附屬人：林

家渝、陳嘉榮代表   

案由：建請評估華東街行人地下道變更為機車專用道。 

理由： 

一、 三泰街連接崁頂街的通道,上下班時間車流量大容易發生交通事故。 

二、 汽、機車分流行駛，可降低汽、機車爭道維護交通秩序及行車安全。 

綜合議決：照案通過。 

 

秘書報告：接下來討論第八號案 類別：建設 提案人：陳奕臻代表 附屬人：林

家渝、林進明代表 

案由：建請規劃汽、機車停車格比例及增設殘障車位。 

理由： 

1、 扶輪公園目前只規劃汽車停車格，機車只能隨意停放或被迫停到紅線。 

2、 中正路有銀行及政府機關單位但缺乏殘障汽車格，為考量民眾便利性應按比

例增設殘障車格。 

綜合議決：照案通過 

 

秘書報告：接下來討論第九號案 類別：建設 提案人：陳奕臻代表 附屬人：林

家渝、林進明代表 

案由：建請改善民族街水溝經常阻塞問題 
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理由：因日積月累的油垢，造成通道排水不順暢造成水溝阻塞，不僅有異味且

容易孳生病菌，除了定期清理，應立即改善水溝通道的暢通。 

綜合議決：照案通過 

 

秘書報告：接下來討論第十號案 類別：社會文化 提案人：陳嘉榮代表 附屬人：

林家渝、林進明代表     

案由：建請公所活化翻玩中港古城鎮，以增加本鎮觀光遊憩景點。 

理由： 

一、 早期中港是繁榮重要的貿易地區，以地標中港慈裕宮(三百年媽祖廟)為出

發中心，重新找回中港文化特色創造新的經濟價值，請公所找相關產業

做出文創商品，設置可讓民眾在假日時帶者小朋友來體驗做金紙的過程

與對歷史文化的認知。 

二、 希望結合當地知名團體(臉書番社 30) 、規劃文創小市集，並聯合中港媽

祖廟推廣在地三級古蹟文化認識整合中港老街，重新活化老建築之巡禮。  

三、 針對中港在地文化傳統產業，藉地方三級古蹟帶動學校團體增加親子活動，

藉此吸引外地觀光客到中港以帶動竹南地區繁榮及觀光文化價值，例如

辦理相關活動；周邊古厝巡禮介紹、民俗文化活動推廣等，還可召集相

關在地產業設置小攤販，吸引觀光人潮，促進地方觀光產業發展，進而

創造觀光並帶動地方商機。 

綜合議決：請公所研議辦理。 

 

秘書報告：接下來討論第十一號案 類別：建設 提案人：林武宗代表 附屬人：

邱進旺、林進明代表     

案由：建請公所自全天路 252巷道路銜接至國祥街與國昌街口，束西向一致擴寬

十公尺，以利通行。 

理由： 

一、苗栗縣政府於 112 年 02 月 08 日 14 時假大厝里社區活動中心召開「竹南

鎮全天路 252 巷道路闊寬工程」說明會；概以全長 129 公尺，預計將既有

路寬約 5-6 公尺操亢至 10 公尺。（如附圖一） 

二、本席當天即提間全長 129 公尺終點位置？稱位於停車場叉路口；當下即提

議建請延伸至國祥街與國昌街口，束面向一致擴寬十公尺，以利通行。（如

前後照片） 

綜合議決：請公所研議辦理。 

 

秘書報告：接下來討論第十二號案 類別：社會文化 提案人：林武宗代表 附屬
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人：連清萬、林進明代表     

案由 ：建請公所修訂「發放重陽節敬老禮金實施辦法」第二條本辦法發給對象

為設籍本鎮 79歲以上鎮民修訂為「......設籍本鎮 65歲以上鎮民」。   

理由 ： 

 一、依內政部公布「110 年簡易生命表」國人平均壽命為 80.86 歲，其中男性

77.67 歲；依此推論若訂為「79 歲以上」形同虛設，因此建議修訂為「65

歲以上」(法定退休年齡)較符合老人福利。  

二、基本上各縣市政府對於 65 歲以上一般身分長者，都有發放重陽敬老禮金；

縱使鄉鎮市如新竹市 65 歲以上一般長者發 2000 元，嘉義市發 3000 元，屏

東縣九如鄉 65-79歲發 1000元；80-89歲發 2000元，南澳.65-89歲發 2000

元.....等等。  

三、第五條有關年齡部分一併修訂為「65歲以上」  

綜合決議 ： 請公所研議辦理 。  

 

秘書報告：接下來討論第十三號案 類別：建設 提案人：陳永明代表 附屬人：

陳奕臻、林家渝代表     

案由：建請公所函轉相關單位於龍鳳漁港拓寬道路上增設自行車專用道，以利

鎮民行的安全。 

理由：龍鳳漁港為竹南鎮重要觀光景點之一，去年底龍鳳漁港聯外道路已經拓

寬完成，加上近年來台灣騎乘自行車風氣興盛，故請公所規劃設計自行

車專用車道，讓騎乘自行車的民眾不用與車爭道，除了可以提升民眾行

車安全性，還可以提升全國民眾騎自行車到龍鳳漁港休憩的意願，進而

提升龍鳳漁港知名度，活絡地方週邊產業。 

綜合決議 ： 請公所轉縣政府研議辦理 。  

 

秘書報告：接下來討論第十四號案 類別：建設 提案人：陳永明代表 附屬人：

陳奕臻、林家渝代表     

案由：建請公所轉呈縣府各有關單位會勘龍鳳漁港、假日之 森、海巡署營區前、

防風林麻黃樹、天然海沙嚴重被海水侵襲流失之狀況，並於龍鳳漁港拓

寬道路上增設自行車專用道。 

說明： 

一、本席去海邊行走運動，發現海邊麻黃樹、提防已被海水侵襲嚴重至海巡署

營區前，剩下幾公尺就快被海水淹沒倒塌：觀光步道已不能休閒行走了，

再不整修提防不到幾年，颱風來襲海水倒灌農田住宅，有違害人民財產生

命安全之虞。 
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二、建請有關單位重視急速會勘整修，龍鳳漁港長年抽取港內外海沙疏浚是源

頭，假設提防延線退去 20 公尺施作提防，建請漁港疏浚抽出海砂不要運載

走，可以回填提防內永固使用，建請公所函轉相關單位研議辦理。 

綜合決議 ： 請公所轉縣政府研議辦理 。  

 

秘書報告：我們今天的 14號案號都結束接下來，接下來的一層是臨時動議。 

連代表清萬：請教清潔隊崎頂里常在鋸樹申請，常常會碰到一些困擾，我想說

在這邊好臨時動議來做一個規範，來訂定一個規範，公所清潔隊

跟有一個依據，因為崎頂里那個國產署還有林務局的土地相當多，

那因為道路委管單位是鎮公所，那經常要在路邊鋸樹修剪也好，

常常會有發生或者是清潔隊這邊有疑慮，就是說會不會有私有地

去侵權，一些法律責任，那我想說這樣子，我來建議看可不可行，

由公所發文給國產署或者是林務局，土地幾乎都是他們的比較多，

發文給他們，讓他們做行文的方式，就是爾後如果說路擋到視線，

或者是需要去做修剪，你要統一一致性，就是由委管單位來做一

個修剪，不要每次去詢問去做公文再去請示，好做一個規範，那

這樣子的話，公所清潔隊做起那個修剪也比較有個依據，也不會

去犯法，我也不會叫公務人去做犯法的事情，那如果是私有地的

話，是不是真的是有影響到行車視線，那是由公所來發給那個所

有權人，那給他們一個期限，比如說一個月內要自行去做修剪，

那如果超過期限，那是不是進由公所來做一個，委管單位公所來

做一個那個路邊的那個行道樹也好，其他樹枝的修剪，這樣有個

規範，以後就不會產生說清潔隊去做一些，可能會有妨礙到那個

私有地，怕被告了，好有個規範這樣子。 

鍾隊長興萬：代表講這問題，其實崎頂那邊有很多國有地，那目前我們是有 

電話跟那個林務局的承辦人聯繫，為了效率，我知道人代表的意

思，有一個公文，大概有一個依據，我知道但是他現在意思是說，

他每天都有派個護管員在巡視，除了假日沒有以外，我們也有留

他電話，他只要是說，比如說這個區塊是林務局的地，我們通知

他他，他們都會來現場，因為以前我在公園所的時候，在那個長

青之森有配合過他們，確實速度是很快，我瞭解連代表意思，是

不是行文，他們同意，那以後我們都不用做這些多餘的動作？那

我們同仁修樹也比較安心，我瞭解你的意思，那我們這個個部分，

我們可以研議，連代表意思，你私有地上種樹木問題，原則上我

們處理方式是這樣，因為你若達到危害交通的安全，我們的處理
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處理的程序，麻煩地主，同意書給我們，才來修剪，萬一造成意

外的事故，那可能有牽涉到很多法方面的事情，那一般來講他們

都會同意，如果他們不自行修剪的話，那就是請他同意我們來修

剪，針對你妨礙交通的部分，那至於說私有地種植的樹木，沒有

妨礙交通，他們自行修剪。 

何主席秀綿：如果有妨礙的交通的，這一定是還是要經過地主的同意，一般這

種都會同意，麻煩隊長有需要，你就來處理。 

李副主席城：路燈管理所，保福路小公園做個運動器材，公所預算那麼多，幫

忙一下，做個涼亭跟運動器材給小朋友用。 

王所長洪章：這部份安排時間，發文請副主席一起去會勘。 

陳代表永明：竹南鎮農民遇到我，有在請託，頭份市公所申請那個肥料、農藥

都有補助三十塊，是沒多少錢，但是他這叫我這樣問，我是順便

講一講，看能不能比照那個頭份，才一包 30 塊補助，公所能不能

照這樣辦理，請問那個農業課。 

劉課長家威：很感謝陳永明代表關心我們農民權益，那因為目前本所是沒有這

樣的預算，那我們是不是可以視本所的財政預算，再來考量，那

原則上是不是可以請農會，這方面可以先優先來補助農民或產銷

班，那至於代表的一個建議案，我們再來視公所的預算再來研議

辦理。 

方鎮長進興：課長可能比較不瞭解，錢是補助農會，至於一包補助多少是他的

問題，無法去干涉，他若感覺補助不夠，到時候我們再來商量。 

何主席秀綿：農會有編預算在那邊，到時看如何協商，照案通過。 

陳代表奕臻：我想要就是詢問，就是我們博愛風雨球場，最近已經有給民眾使

用了，那因為最近很多民眾他都有反映說，使用這個球場好會過

滑，他們在運動上的時候，容易產生運動傷害，還有就是說他說，

有些民眾有反映說他的那個地板是不是很平的了，所以當他們在

打球的時候，也是容易扭傷情況，那是不是針對這個博愛風雨球

場，我們是不是因為看已經要正式啟用已經快到了嗎，那是不是

在這之前，我們是把這個民眾他的反應的問題，看是不是可以來

解改善一下，然後讓民眾可以使用的安心謝謝。 

王所長洪章：有關陳代表建議的，我們要去現場勘查過，主要是風飛沙的問題，

導致會滑，我們已經加強附近的那個樹木的修剪，避免那個沙飛

進去球場，我們已經加強處理，至於說不平坦的部分，我們會在

請廠商在落成啟用之前，再去巡視一趟。 

何主席秀綿：代表這樣好不好，林武宗林代表。 
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林代表武宗：同樣的一個博愛公園的問題，因為很多老百姓都在問，帶著小孩

子去在遊戲區溜滑梯，都不能用，到底什麼時候可以開放，這個

時間上？ 

何主席秀綿：有去會勘，前幾天應該說一兩個禮拜前，有一些設施好像要加強， 

王所長洪章：代表反映的是遊樂器材嗎？對我們今年已經錄案，委設中，今年

大概 6月就一定會完成。 

何主席秀綿：好那個陳奕臻剛好提過了，那個他們在使用之前，他們去把它弄

好，林代表那個已經錄案了。 

陳代表永明：前幾天財政課要我們公所這 3年內標售土地、地段、地號、地籍圖、 

藤本面積還有那個實價登錄內容，鎮民在反應，問那個標售價格

怎樣？如果他們有準備好，麻煩他拿給我，給大家做參考。 

李課長宜玫：有關於標售案，我們共四筆土地，面積大概是約 1,000平方公尺，

就是 305 坪左右，標售的得標金額，合計是大概一億六千一百多

萬，那相關的資料我會後，再提供給陳代表。 

何主席秀綿：那時候都是以公所有開會過，都以最高的價錢標售。 

李課長宜玫：我們在進行標售之前，我們必須要進行查估，是估價的會議，因

為當初代表會在審議本案的時候，有提到就是說要瞭解標售的價

格，所以我們的估價的會議，我們有邀請各位代表一同共同參與，

我們是採自行查估的部分，價格是由估價小組會議決議的。 

陳代表永明：我們標售的價格是以什麼為標準，這個價格要標售，是百姓再問

的說，以什麼標準賣這個價格？到現在你以前賣多少我不是曉得

了？現在人家賣多少，人家都有有意見？ 

何主席秀綿：這個有經過這個會議過，以周遭鄰地最近買賣價格，邊最近的買

賣價格，那裡旁邊有一塊賣 46 萬多，那時候我記得好像是這樣，

旁邊有 1 塊那邊的地主賣掉的，實價登錄，我們為什麼提到 52 萬，

我覺得那的價錢應該可以提到這樣，以最高的價錢 52 萬賣出了，

對不對。 

陳代表永明：鎮民都有在反映，說我們公所這麼多錢為什麼要賣土地？ 

李課長宜玫：因為我們土地是 106年的時候，因為土地重劃，然後取得的商業地，

就是有民眾有需求來申請標售，參照國產署他們的做法，就是說

如果我們的土地沒有用使用用途的話，需地人可以申請來申請標

售，那我們本案也是經由簽呈給首長核可，然後我們再送請我們

的財產審議委員會審議，經由代表會審議通過，然後按照土地法

我們再送給縣政府核准，那至於標售是以最高標決標。 

陳代表永明：建地也能賣，有一些農民也跟跟我反映，說我們那個海口那邊有
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鎮有地為什麼不能賣，他們做了都快100年的，到現在都反正都沒

有這個結果？ 

李課長宜玫：因為海口那邊的是耕地，耕地部分是 375租約，這個耕地部分目前

是不能賣的，如果要賣的話經有地政處同意，這個部分也可能要

請民政課這邊詢問地政處。 

陳代表永明：那就請幫忙詢問一下。 

王課長國雄：有關這種耕地三七五租約的部分，現有的我們的條文規定是，土

地不能出售，不能也不能私底下轉讓，這個是有法律規定，所以

我們一直依照這樣的規定辦理。 

林代表進明：今天早上會勘可能農業課比較忙，都沒有派人參與，那個現在我

就早上會勘，然後有也有一些就是他們中長遠的計畫，可能需要

農業課來協助，因為我們那個竹圍那邊有一個地方創生的基地，

那個是以前的廢舊營區，在龍鳳北堤那邊也有個廢棄的營區，是

不是這部分，請農業課寫一個計畫，把那個基地，把它移撥過來，

然後我們看以後做一個地方創生，讓那個牽罟班漁具的放置，還

是說以後我們做一個牽罟文化，一些展覽的規劃，是不是請農業

課這部分來協助一下，因為那個廢棄營區，一個海岸線那麼漂亮，

廢棄營區在那邊也很難看，如果我們可以比較竹圍海邊那種做法，

是不是農業課寫一個計畫來，來做這樣的處置。 

劉課長家威：林代表的提案的建議案，我們目前是沒有收到相關的會勘通知，

所以這邊就沒有派員，林代表的提案如果說涉及到是農業、農糧

署或者是農委會可以提供補助的一些相關的地方創生的案，那我

們會後再去，依相關的計畫來研議辦理，來提計畫申請補助。 

林代表進明：那個漁業牽罟班應該也是農業課，應該不屬社會文化吧？ 

劉課長家威：我再瞭解一下。 

林代表進明：這部分你瞭解一下，可不可以比照我們竹圍海邊，現在那個地方

創生基地真的是不錯，把那些就是廢棄的營區來做活化，不要讓

他作為一個美麗海岸線的一顆毒瘤，好不好。 

劉課長家威：好我剛才已經跟代表已經說明，我們再看那個農委會的相關的計

畫案，然後尋那個地方創生去提案，好謝謝。 

何主席秀綿：麻煩農業課長。 

陳代表永明：我要請問時常人家去拜拜，很多住戶老人家有都有在問？說我們

能不能那個納骨塔，第二個納骨塔有 50 年的限制，他們都在反映

我生一個女兒，如果嫁出去 50 年後已經三代了，女婿會管你娘家

的事情嗎？他們說有必要這個 50 年的的修正的，我有建議如果有
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50 年的懷疑的壓力的話，拿來我們竹圍那個萬聖爺，那個老竽已

經死掉了他 60 年了，我要去找誰來辦理，有壓力的人，拿來我們

那邊放，我是建議說這個 50年的限制，能不能能修正這樣。 

林所長宏仁：這個 50 年當然是爭議很多，我們現在鎮長也有很注重這件事情，

我們這個條例當初要定的時候，也是中央規定的，可是現在我們

我現在在詢問縣政府，看是說能不能再朝比較好的修改方向，可

能是我們還在函示縣政府當中，到時候再回跟你回答。 

方鎮長進興：當初為申請使用執照，縣政府民政處限制一定寫下去，當然若為

著這個問題，我可能這次選舉減少2,000票以上，也是沒辦法，但

是事後我一直跟殯葬所這邊研究，今天也拿資料給我，他本來說

要發文，我親身去縣政府一趟，因為我怕寫不對，反而弄巧成拙，

我會跟民政處這邊來商議看怎樣，因為 50 年的限制真的是，是一

個很奇怪事，你若多活，活到三十年，剩下 20 年，不是這樣子，

進去後五十年，但是衍伸以後若是，下一代來到時要如何？這個

問題到底要怎樣來解決？我感覺問題看如何？毋是誰說的算數，

我們會認真來處理這個事，好不好。 

何主席秀綿：對啊，限制這個 50 年是真的很怪怪的，當然中央的規定，但是我

覺得還是要找縣政府，你也是親身走一趟，怎去解決比較好，因

為這是我們相親鎮民的一個很大的疑慮，好麻煩鎮長。 

連代表清萬：路燈管理所所長，首先我要肯定我們路燈所所長，積極認事，處

理很多就是我那第四選區，這個半年來的那個路燈故障，故障率

真的是相當高，那麼我們所長也做過幾次會勘，那我也做很很顯

著的一個改善，對這個要給肯定，那再來就是我上一屆有提到和

興公園那個籃球場，沒關係這個會後你再去做一個瞭解，那籃球

場那邊使用率很高，和仁街那個區塊使用率很高，應該要去做改

善，就是那個燈，那個夜間打球的那個燈，要去請專業，比如說

像那個大埔特定區科專八路那邊，那個籃球場那邊使用率很低，

但是他投射燈，那個照明是符合規定，你打球才不會刺眼，所以

說這個我上就有提到，好應該來做一個瞭解，看怎麼來改善和興

公園那個籃球場的照明。 

王所長洪章：有關代表提議，我再找你安排時間會勘。 

何主席秀綿：還是排會勘了，好各位代表還有什麼問題嗎？ 

陳代表奕臻：因為最近很多民眾有在問？就是關於新南活動中心的這一個案子，

因為可能這個活動中心可能已經講很久，可是在我們近期才發包

才確定出去了，所以現在那一塊地好像是圍起來，圍起來的時候
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有很多民眾就一直在詢問說，關於他蓋的地點因為是在綠地上，

所以很多民眾，有一些反應的聲音，那我想知道說關於這個新南

活動中心，我們現在已經開始發包出去了嗎？那是想瞭解說是不

是可以說明，讓民眾知道，說蓋在那裡，是不是會影響到未來民

眾使用運動公園的權益，或者是相關的一些問題，因為現在民眾

很多人都不清楚，可能我們會很清楚說決議該在那裡？但是民眾

現在是看到他圍起來要施工，所以會有一些恐慌，那是不是我們

應該要針對這個的話，是不是讓一些民眾可以比較瞭解清楚，到

底我們是要做什麼這樣子。 

王所長洪章：有關代表的部分，這個新南里活動中心是我們公園所辦理的工程，

我們會在施工前辦理施工前說明會，讓民眾知道，目前我們已經

在圍籬區附近有做一個，路線的指引，我們也把我們的後側門稍

微打開，讓民眾可以有，還是有一個環道的行走空間，我們今天

已經把路線指引做出來。 

何主席秀綿：各位代表還有沒有問題？沒有的話那我們今天會就到此，但我們

要變更議程，明天 3月 15號，自由下鄉，感謝各位。 

 

 

第二次會議 

一、時間：中華民國 112年 3月 15日上午十時起。 

二、地點：本會三樓議事堂。 

三、出席：何秀綿、李城、連清萬、許崇傑、陳幸義、陳永明、陳奕臻、陳幸 

義、林武宗、林進明、林家渝、陳嘉榮、邱進旺、陳文鋒，本會秘

書楊清良。 

主席：何秀綿。 

記錄：林宏寬。 

秘書報告：代表簽到後自由下鄉考察地方建設。 
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表提案第 11號案附件 
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代表提案第 12號案附件
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乙、代表出席狀況一覽表 

席次 姓名 3月13日 3月14日 3月15日 備註 

主席 何秀綿 ○ ○ ○ ○：出席 

△：請假 

╳：缺席 

副主席 李 城 ○ ○ ○ 

3 連清萬 ○ ○ ○ 

4 許崇傑 ○ ○ ○ 

5 陳永明 ○ ○ ○ 

6 陳奕臻 ○ ○ ○ 

7 陳幸義 ○ ○ ○ 

8 林武宗 ○ ○ ○ 

9   林進明 ○ ○ ○ 

10 林家渝 ○ ○ ○ 

11 陳嘉榮 ○ ○ ○ 

12 邱進旺 ○ ○ ○ 

13 陳文鋒 ○ ○ ○ 
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二、議決案件分類統計表： 

提案別 鎮長提案 代表提案 人民請願案 合計 

 提案 通過 提案 通過 提案 通過 提案 通過 

民政         

財政         

建設   8 8     

社會   2 2     

主計         

人事         

清潔         

農業   1 1     

行政室         

公園路燈管理所   2 2     

議事         

殯葬管理所   1 1     

合計   14 14   14 14 

 

 

 
 


